

伊藤正信議員



転用を検証し農地保全につなげてほしい

問

農地の点在する所に、
（農地転用【手】）の当初目
的と違う産業廃棄物が置か
れたりしている。

転用に対し検証すること
を市の取り組みとしてほし
い。このことが農地の保全
につながるのではないか。

農地を農地以外の宅地
等に転用すること。各
種規制があり、行政機関への
届出や申請が必要。

今後も課題とし
て監視していく

答 市長

転用が承認された後も、
追跡は継続してやらなければ
ならないと思うので、今
後も課題として持ちながら、
転用に対する監視をしてい
く。

▲ 北部保育所跡(五之三町地内)



北部保育所の跡地利用は

問

生保育所との統廃合によ
り廃止から3年経った。
公的用地をどのような形
で生かしていくのか。

売却する方向で
進めている

答 市長

(23年度開所予定の)弥
生保育所新築もあり、売却
する考え方のもとに整備を
進めている。

桜小学校のマンモス化の
解消は大きな課題だと思う
が、通学区域の見直しも大
きな課題ではないか。

答 市長

(仮称)第2桜小学校は、
25年春の竣工を目指し建設
する。

通学区域の見直しは、よく

教育委員会とも審議しながら、問題解決を図っていく。

個人所有の狭隘道路は買い上げを

問

所有者が個人の狭隘（狭
い）道路について、市として
できる所から買い上げ、市
道として格付けしてほしい
がどうか。

国の一要綱を参考に
慎重に検討したい

答 開発部長

の取得、舗装整備が検討課
題になってくると思う。

国が「狭隘道路整備等促
進事業」の要綱を策定中と
聞いている。これを視野に
入れて慎重に検討していく
たい。

土地に接する道路の幅
が4m未満のとき、道
路の中心から2m後退して建
物を建築すること。